

**DINKELSBÜHL (koh) - Im letzten von sechs Testspielen bezog Fußball-Landesligist Spfr Dinkelsbühl beim baden-württembergischen Landesligisten TSV Crailsheim eine verdiente 1:4-(0:3)-Niederlage.**

Nach einer über weite Strecken enttäuschenden Vorstellung muss man wohl dem Rückrundenauftritt in einer Woche beim FC Affing mit bangen Blicken entgegensehen. Die erneut mit einem Rumpfaufgebot angereisten Dinkelsbühler, bei denen Spielertrainer Ralf Meier als einziger Feldspieler auf der Auswech-

## Mit bangen Blicken 01. März 2015

Spfr Dinkelsbühl beim 1:4 in Crailsheim deutlich unterlegen

selbank saß, konnten nur die Anfangsphase einigermaßen ausgeglichen gestalten. Mit zunehmender Spieldauer wurde die lauf- und spielstarke Heimelf immer dominanter und lag folgerichtig bereits nach 17 Minuten mit 2:0 in Front.

Die erste geglückte Kombination der Sportfreunde führte nach 32 Minuten zur ersten Torchance, als Tobias Babel im Strafraum am langen Eck vorbeischoß. Ansonsten

waren jedoch Torhüter Philipp Deeg und seine Vorderleute meistens damit beschäftigt, bei den häufigen Heimangriffen weitere Treffer zu verhindern. Unmittelbar vor dem Halbzeitpfeiff erhöhte Crailsheim nach einem Eckball auf 3:0. Fünf Minuten nach Wiederanpfeiff verkürzte Mark Fleps mit einem gefühlvollen Freistoß aus etwa 18 Metern. Doch dies sollte das einzige Erfolgserlebnis der Wörnitzstädter bleiben. Die

Heimelf war weiter dominant und erhöhte wenige Minuten später auf 4:1.

Zwar kam Dinkelsbühl trotz der Crailsheimer Überlegenheit im 2. Durchgang noch zu einigen guten Einschussmöglichkeiten, die jedoch durch Tim Müller, Tobias Babel und Matthias Arold ungenutzt blieben. Auf der Gegenseite versäumte Crailsheim bei guten Gelegenheiten weitere Treffer, wobei sich der eingewechselte Torwart Tobias Deeg einige Male auszeichnen konnte.

**Spfr Dinkelsbühl:** P. Deeg (46. T. Deeg), Neuhäusler (67. Meier), Hähnlein, S. Arold, Engelhardt - Consentino, Fleps - Gruber, ~~Arold~~, T. Müller - M. Arold.

Babel